
  怎样的信仰教育叫儿女不离开神 

以扫的问题是他看轻了救恩，这个家谱里面特别要强调的神所赐的应许和全

备福气，他看轻了，因此离开了应许之地。 

我相信以扫离开之前，在每天早晨、晚上献祭的那个地方，他的爸爸妈妈必

定那么蒙恩的人，他会说，“爸爸，我已经长大成人了，你看我的胡子，我有太

太有孩子，你们天天唠唠叨叨的，很麻烦！把我当做成人吧！少讲这些好不好？”

以扫必定会这样的。 

以扫跟雅各相见的时候，以扫没有讲一句关于上帝的话，都是雅各在讲上帝

怎么样恩待他的仆人，怎么样的使他的仆人充足。所以圣民为人本身完全不一样，

以扫实在是很轻看那么丰盛全备的福气，对他来讲没有用。 

2017 年的 9月 17号，有的人从早上到深夜上床得到的是至宝，送出去的是

至宝，天天主的安慰、称赞、冠冕、基业送到那里去；有的人是有饭就吃，有酒

就醉，这个世界有什么新的新闻，整天苦闷的是自己的事业怎么办？ 

各位真的要明白，我这样分享的时候，不但是向各位，从有一天开始，我是

向时代传讲信息了，我心里面有一个流泪了，因为我也想到过去我的软弱，各位

千万不要再走同样的软弱道路——只会有一个意外，一个管教等候你啊。真的是

这样，不可以看轻上帝的话，现在上帝跟你讲，以扫是天天打瞌睡，爸爸带领崇

拜、唱诗的时候打哈欠，“真的讨厌死了，这个日子什么时候才能够结束，咬紧

牙根等到 18岁上大学吧！” 

我告诉各位真的要教导孩子，不是单单看经文，乃是你怎样看见上帝，怎样

听到上帝的声音，你的祷告怎样一下从黑暗国度变成光明的国度，你的眼光里面

得到怎样的感恩，怎样荣耀的盼望；上帝今天怎么样的托住我，今天早上你的妈

妈，你的爸爸祷告的时候，上帝告诉我什么，而晚上是超过我所求所想的上帝都

成就出来了——要不然那个场合我不能祝福人；那个场合我不能忍耐；那个场合

不能够善言恩语来恩待人。今天上帝给我的冠冕满满的加在我身上了，在公司、

在肢体生活聚会里面到处都有。 

儿子啊，早上我为你祷告的时候，上帝如此的感动我，今天你平安了是不是？

好多的证据要给孩子们看。要不然我们的孩子，很容易人生来的那个罪性比较喜

欢肉体、情欲的东西，不太喜欢进到灵里面去，要进到灵里面去洗，再进到圣所

再次要洗，祷告幔子要再次裂开的！然后必定要经历进去的那个辛苦。 

各位，圣经有时候翻看一下什么都不懂，但是这是圣灵默示的。现在圣灵会

再默示我的，然后这样读的话里面隐藏的奥秘，无限的奥秘向我们显明出来了。

各位必定用这个奥秘来教导孩子，要不然孩子们全部都变成宗教徒，尤其各位要

知道，这是个什么样的时代。 



但是各位，真的是孩子们还在自己的膝下的时候，跟各位一起吃饭的时候，

要喜乐的告诉他们——以马内利的上帝怎样的活在你里面，除了这个以外，对他

们来讲全部都是宗教了，从母胎里面开始的一个宗教！ 

节选自 2017年 09月 17日主日信息：透过以扫家谱, 神所强调的信息  (创

世记第 52 讲) 

 


